



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

نموذج محتويات السيرة الذاتية لأعضاء هيئة التدريس في الجامعة

البيانات باللغة العربية		البيانات باللغة الإنجليزية	
المعلومات الشخصية	الاسم : عمر امين عبده حسن علي الدرجة العلمية: ماجستير رعاية تنفسية بكالوريوس تخدير وعناية مركزة التخصص الدقيق: الكلية: كلية العلوم الطبية التطبيقية القسم العلمي: Omaralfaia@gmail.com الايميل:	Personal Information	Name:Omar Ameen Abdo Hassan Ali Academic Degree: Master of Respiratory Care Bachelor of Anesthesia and Intensive Care Specialty: Faculty:College of Applied Medical Sciences Department:Anesthesia E-mail:Omaralfaia@gmail.com
نبذة تعريفية	[مختص تخدير ورعاية تنفسية غايته الإنسان لدي خبرة كبيرة في التعامل مع الحالات الطارئة في اقسام الطوارئ، والعناية المركزة والعمليات]	Personal Summary	[Anesthesia and respiratory care specialist, my goal is humanity. I have extensive experience in dealing with emergency cases in emergency departments, intensive care and operations.]
التعليم	[جامعة ٢١ سبتمبر ماجستير رعاية تنفسية جامعة العطاء للعلوم والتكنولوجيا بكالوريوس تخدير وعناية مركزة]	Education	September 21 University Master of Respiratory Care Al-Ataa University for Science and Technology Bachelor of Anesthesia and Intensive Care
المهارات الشخصية	العربية الانجليزية البحث والاطلاع استخدام الحاسوب	Personal Skills	Arabic English Research and Reading Computer Usage



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

Professional Experiences:	A) B) Academic Experience: Rawdah Hospital - Taiz Anesthesia and Respiratory Care Specialist, Morning Shift 2022-2023 General Military Hospital - Taiz. Anesthesia and Respiratory Care Specialist Evening Period 2022-2023 General Republican Hospital - Taiz Anesthesia and Respiratory Care Specialist 2022-2023 Al-Atta University for Science and Technology - Taiz Lecturer Assistant for Advanced Anesthesia Techniques, Introduction to Anesthesia Techniques, Applied Pharmacology Al-Atta Applied College - Taiz Lecturer Assistant for Pharmacology + Operating Room Techniques Lecturer Assistant for Operating Room Techniques - Theoretical Community College - Taiz Lecturer Assistant for Introduction to Anesthesia and Resuscitation (Theoretical Lecturer Assistant for Introduction to Anesthesia and Resuscitation (Theoretical September 21 University Faculty member for the following courses Clinical Anesthesia + 3Clinical Anesthesia 2 + Clinical Anesthesia 1 + Introduction to	[مستشفى الروضة - تعز مختص تخدير ورعاية تنفسية ، فترة صباحية ٢٠٢٢-٢٠٢٣ المستشفى العسكري العام - تعز. مختص تخدير ورعاية تنفسية فترة مسائية ٢٠٢٢-٢٠٢٣ المستشفى الجمهوري العام - تعز مختص تخدير ورعاية تنفسية ٢٠٢٢-٢٠٢٣ جامعة العطاء للعلوم والتكنولوجيا - تعز معيد محاضر مادتي تقنيات التخدير المتقدمة ، مقدمة تقنيات التخدير ، علم الادوية التطبيقية كلية العطاء التطبيقية - تعز معيد محاضر مادة علم دواء +تقنيات غرف العمليات معيد محاضر مادة تقنيات غرف العمليات - نظري كلية المجتمع - تعز معيد محاضر مادة مقدمة تخدير وإنعاش (نظري معيد محاضر مادة مقدمة تخدير وإنعاش (نظري جامعة ٢١ سبتمبر عضو هيئة تدريس للمقررات التالية + مقدمة 1 + تخدير سريري 2تخدير سريري 3تخدير سريري + 1في التخدير كلية بلقيس اليمن عضو هيئة تدريس للمقررات التالية فحص وظائف الرئة وغازات الدم 1علم الرعاية التنفسية 2علم الرعاية التنفسية حالات حرجية طرق رعاية مرضى	الخبرات المهنية والاكاديمية
----------------------------------	---	---	--



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

	Anesthesia 1 Balqis College Yemen Faculty member for the following courses Pulmonary Function Testing and Blood Gases Respiratory Care Science 1 Respiratory Care Science 2 Critical Cases Methods of Caring for Patients		
Scientific Activities and Conferences		[المؤتمر العلمي الثاني للرعاية التنفسية وأمراض الصدر - صنعاء أجهزة التنفس الصناعي وسبل مواجهة وباء كورونا - تعز]	الانشطة ومؤتمرات العلمية
Publications		[قيد العمل]	الأبحاث المنشورة